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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale defla seduta del 24ll0l2|l7

L'anno duemiladiciassette, il giomo ventiquattro del mese di ottobre, in Palerlno, nella Sala
Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n' 95. si è riunito
il Consiglio Circoscrizioùale, convocato dal Presidente con awiso prot. n. 1476737 d el09ll0D017
ai sensi deÌle vigenti norme di legge statutade e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti ìscritti all'O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità
di Segretario l'Esperto Ammiùistrativo Rita Concetta Cilio, coadiuvata. nella funzione di
verbalizzaùte dal Sig. Nicolò Russo. Istr.re Anm.vo dell'U.O. 3 Organi Istituzionali.

Alle ore 09:33 il Segretario, su invito del Presidente, procede all'appello, al termine del
quale sono assenti i Conss. Lupo, Ruggiero, Schicra e Tuzzolino.

Il Presidente, \,erificata la presenza del nunero legale, dichiara apelta la sedúa e nornina
scmtatori i Conss. Buccola, Buonpasso e Di Vincenti con I'approvazione del Consiglio, quindi
chiede a1 Segretario di dare ìettura del rerbale della sedùta precedente.

Segretario legge il verbale.
Alle ore 09:40 entrano in Aula i Conss. Lùpo, Rùggiero e Tuzzolino.
Il Presidente pone in discussione la mozione avente per oggetto: "Installazione di due

grate fognarie per acqùe piovanc in via Giovanni Villani (lato attività commerciali)",
presentata dal Cons. Lùpo.

Cons. Lupo Chiede I'accantonanento della mozione perché è ìn attesa di rìcevere una
relazione tecnica da allegare alla mozione.

Il Presidente accoglie la richiesta e passa alla trattazìone della successjva mozione il cui
oggetto è "Ampliamento di due grate fognarie per la raccolta delle acque piorane in ria
Sambucia" firmata ancora dal Cons. Lupo.

Segrctario legge Ìa mozione.
Cons. Lupo Fa presente che la mancanza di grate fognarie ne11a parte alta di via Sambucia

fa sì che dLuante le piogge la strada si trasfbrmi in un liume in piena rÌìeltendo a repentaglio la

sicurezza dei veicoli e soprattutto dei molti pedoni costretti a perconerla giomalmente in seguito
alla soppressione della linea bus.

AIle ore 09:,17 entra il Vice Pres, Schiera.
Cons. Dentici futiene che 1a mcssa in opera delle due grate possa essere utile per i1 deflusso

delle acque per cui è favorevole.
Cons, Di Vincenti Reputa eîfettivamente necessaria f installazione deile glate essendo

diventata strada pedonale a causa della soppressione della linea bus.

Cons. Buccola - Nota la poca attenzione da pafie dell'Amminislrazione per 1e iante strade di
pcrileria in cui marrcaru i \en i,,:di urbanlzz:rzionc.

Alle ore 09:53 il Presidenfe sottopone a yotazione, per appello nominnle, la suddettt
mozione e l'esito ottenuto è il seguentei
Presenti l0
Assenti 00
Frvorevoli 10

Astenuti 00
Contrari 00

La mozione è approvata all'ùnanimità.



Alle ore 09:54 il Cons, Sinopoli lascia l'Aula per motivi istituzionali.
Pres. Moncada - Chiede ai Presìdenti di C:mmissione di riferire le loro valutazioni

sull'incontro congiunto tenutosi il giorno precedente, con la presenza della Dott.ssa Prinzivalli
dell'Area Cultura.

Cons. Di Vincenti Considen sia sîata una dunione importante perché si sono ottenùte
notizie ìltili suìla manifestazione del "Narale in I\r" a proposito del bando il quale prevede che le
associazioni possono presentare un solo progetto e che le Circoscrizioni possono intenenire per
indicare ì luoghi in cui svolgere le maÌriÍèstazioni che. secondo uùa direttiva della Questura, non
devono tenersi all'apefio. Inolre si è alpurato che le associazioni si devono fare carico di mettere in
sicurezza gli spazi e a breve si saprà anche l'ammontare delle spese previste dall'Anministr.azione
sulle manifestazioni.

Cons. Buccola - Ritiene impofiante I'incontro perché è stato chiarito che i progetti previsti
nei centio storico possono anche essere tasferiti nelle periferie con l'intervento deÌle
Circoscrizioni. Valuta positivamente tale possibilita nell'ottica deL decentamento.

Cons. Ruggiero Concorda sulla possibilità d'inteNento delLe Circoscr.izioni nella scelta dei
Ìuoghi e non crede che le associazioni si possano fare carico delle spese per la sicuezza delle
manifestazioni.

Cons. Tùzzolino Chiede se nel corso della riunione è stata fatta una programmazione delle
manifestaz ion i .

Cons. Di Vincenti Chiarisce che è stato concordato di appÌolbndire Ia parle programmatica
subito dopo la chiusura del bando e appena saputo del budget messo a disposizione dal Comune.

Cons. Ruggiero Aggiunge che è stata messa in evidenza la volontà di partecipazione deìla
Circoscrizione e invita tutti a paÍecipare àlle riunioni di Commissione.

Cons, Buccola Interviene dicendo che si possono anche coinvolgere le associazioni c le
Panoccl'ie.

Cons. Tuzzolino - Legge un comunicato rice\.uto telefonicamente dall'ex Cons. Abbonato ìn
cui si dice che donenica è caduto un albero su11a S.P. 57 di pertinenza con1ùnale.

Cons. Buonpasso - Fa presente che in ConsigÌio non è ardvata nessuna comunicazione in
merito da parte dei cittadini.

Pres. Moncàda Precisa che non ha avuto nessuna comunicazione di caduta alberi c
cornunque prima d'inteNenire bisognerebbe capire dì chi è la competenza territo ale.

Alle ore 10:12 il Presidente chiude la seduta per Ìlna tiunire con i Capigruppo per
predisporre un primo O.d.G. deÌ mese di novembre.

Il Segretario
Esperto Amministrativo
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